

8 países inician hoy reunión Otros Suaves

Con Venezuela, que a última hora confirmó su participación, son ocho los países que estarán representados en la Reunión de Café "Otros Suaves", que hoy se inaugura en la Compañía Salvadoreña de Café.

Los restantes países son: México, República Dominicana, Guatemala, Nicaragua, Costa Rica, Honduras y El Salvador.

Un vocero de la Compañía Salvadoreña de Café, afirmó que la reunión, reviste una gran importancia, "y es oportuna para tomar medidas de defensa ante las fuertes maniobras de los países consumidores que han provocado una peligrosa baja de los precios del grano".

Cada país ha integrado en su delegación a

gente de alto nivel político y a representantes de asociaciones de productores y de exportadores.

Anteriormente se había dicho que no había puntos previos de agenda, pero ayer se informó que la reunión enfocaría tres puntos básicos: Análisis de la situación actual del mercado. Disponibilidades de Cafés Suaves. Medidas a tomarse.

Delegados M

A continuación la nómina de delegados por país: Guatemala: señores Juan Rohrmann, viceministro de Agricultura; Ing. Teddy Plocharski, presidente de ANACAFE; Pasa a la página 25



—Foto de LA PRENSA, por Ulioa

MUERTO. Ayer en la madrugada en San Miguel fue atacada comisión de guardias nacionales, con saldo de un muerto, dijeron las autoridades. Arriba, el muerto identificado como Eduardo Sánchez; abajo, vehículos incendiados por los terroristas.

Un muerto en San Miguel al atacar comisión de Guardia

Un civil murió acribillado a balazos ayer a las 4.30 de la madrugada en el barrio San Francisco, de San Miguel, al atacar a una comisión de agentes de la Guardia Nacional, acompañado de otros tres elementos subversivos que lograron escapar; según comunicado oficial. Los guardias nacionales practicaban una batida en el barrio San Francisco, cuando sorpresivamente fueron atacados a balazos por cuatro hombres armados de pistolas calibre 45, de acuerdo con el informe de las autoridades respectivas.

En el lugar del choque armado murió instantáneamente uno de los atacados. Pasa a la página 56

Locatarias de mercado piden a Asamblea aprobar tarifas

La pronta aprobación de la nueva tarifa de arbitrios municipales piden las vendedoras del mercado municipal "5 de Noviembre", porque ya no soportan el ambiente de insubrididad en que están actualmente desarrollando sus actividades comerciales. Las peticionarias firman un documento, en el cual expresan a la Asamblea Legislativa las razones por las cuales piden se apruebe cuanto antes la tarifa de arbitrios municipales, para poder ocupar en el nuevo mercado "La Tienda Municipal", para poder ocupar en ella los puestos correspondientes.

en el nuevo mercado "La Tienda Municipal", para poder ocupar en ella los puestos correspondientes. Pasa a la página 56

De Sonsonate

Muere uno de los golpeados en el choque de 2 pick ups

(Sonsonate). Uno de los once golpeados en el choque de dos pick ups registrado el lunes en la noche en carretera de Sonsonate a Acajutla, murió ayer en el hospital de esta ciudad. Rodolfo Ernesto Castillo Nerio, falleció en las primeras horas de ayer, víctima de los graves golpes que recibió en el choque de los pick ups placas 71087 y 91154, ocurrido en el kilómetro 78, cerca de Acajutla.

Las otras diez personas que se conducían en el primero de los vehículos, se encuentran internados en el hospital y varios de ellos en estado crítico. Pasa a la página 52

CCE ordena dar facilidades a la prensa en comicios

Facilidades a los periodistas que cubrirán el evento electoral del próximo domingo, ha pedido a las Juntas Electorales de la República, el Consejo Central de

Pasa a la página 29

De Santa Ana

Logran impedir un incendio originado en cortocircuito

(Santa Ana). Electricistas de CLESA impidieron ayer un posible incendio en la zona de la 4ª Calle Oriente, entre la 5ª y 11ª Avenida Norte de esta ciudad, informaron las autoridades. Faltando pocos minutos para las cuatro de la tarde, según los informes, un furgón rompió unos cables de alto voltaje que originaron de inmediato un corto circuito. El vecindario salió alarmado a la calle, pidiendo auxilio, y varios electricistas de la Compañía de Luz Eléctrica de Santa Ana, cuyas oficinas están inmediatas al lugar donde ocurrió el cortocircuito, se dirigieron a los motores que dan energía a esa zona y los inactivaron.

Dichos motores se encuentran también inmediatos al lugar donde el furgón rompió los cables, según los informes; de lo contrario, dijeron vecinos, el fuego hubiera arrasado con las viviendas. Varios cables quedaron quemados al igual que cables telefónicos, según dijeron vecinos a las autoridades de CLESA, que restablecieron el servicio a las 4.30 pm. Pasa a la página 29



—Foto de LA PRENSA, por Payán A FERIA. Lic. María Romero de León, del INSAFI, habló ayer a Miami, para participar en la Feria de las Américas, en carácter oficial.

Unense varias instituciones en defensa contra incendios

Plan de emergencia para hacerle frente a la actual situación de amenaza incendiaria y lograr la creación de un fondo de rehabilitación para la pequeña empresa, en casos de calamidad o cualquier situación semejante, acordaron ayer varias entidades industriales y sociales. Ante la crisis de amenaza a que están sujetos los propietarios de establecimientos comerciales, industriales, sociales o recreativos, representantes de diversos organismos de la empresa privada acordaron integrarse para la defensa colectiva, ante cualquier circunstancia futura.

Los organismos que se han integrado a la defensa colectiva, son los siguientes: Federación Nacional de la Pequeña Empresa de El Salvador, Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños con sus filiales en el interior del país; Cámara Nacional de la Industria del Vestido, Asociación de Textiles en Pequeño de El Salvador, Asociación de Marroquinos y Similares, Asociación Salvadoreña de Empresarios del Transporte de Carga, Confederación de Obreros de El Salvador, Sociedad de Obreros de El Salvador, Sociedad de Joyeros y Relojeros de El Salvador. Pasa a la página 25



PLAN DE EMERGENCIA. Creación de un fondo de rehabilitación en casos de calamidad como incendios, terremotos, etc., acordaron ayer representantes de varias instituciones que se consideran amenazadas. Informan sobre el proyecto el señor Luis Mendoza, de FENAPES (centro, traje claro), acompañado de los señores José Ayala Pacheco, de la SCIS; Ernesto Gallardo C., de Confederación de Obreros; Benjamín Argüeta, de Sociedad de Obreros y Rosalío Tóchez Zavaleta, y Pedro C. Quinteros, de SCIS.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana

sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA 72